

## **Protokoll Attac-KoKreis 9.4.2014**

Anwesend: Nathalie, Sigi, Ullrich, Carlo, Steffi, Albrecht, Georg

### **1. Attac am 1. Mai: Stand angemeldet; Schwerpunktthema TTIP**

### **2. Veranstaltung Europa – ein Friedensprojekt?**

Alle Parteien sollen vertreten sein. Georg vertritt die Meinung, dass bei solchen politischen Anlässen eine klare Attac-Position eingebracht werden sollte, um nicht nur den Parteien Gelegenheit für Selbstdarstellung zu geben.

Es entwickelt sich eine lange, engagierte und kontroverse Diskussion über die Politik der EU gegenüber Ukraine.

### **3. KulTour**

Plakate und Flyer sind gedruckt. Für die Verteilung schickt Sigi eine Liste zum Eintragen. Weitere Themen:

Technik: Carlo ist zuständig, Steffi bereit zu helfen

Banner: Sigi und Carlo hängen auf

Kasse: Steffi mit NN.(?), Sigi besorgt Wechselgeld

Eintritt: Stempel wird besorgt, gilt für gesamtes Programm

Getränkeverkauf (ohne Essen) wird von Sigi geklärt

Öffentlichkeitsarbeit: Carolin

Bus: Ankunft in KA gegen 17 Uhr, Steffi wird da sein

Material: Günter bringt es vorher ins Tollhaus

Treffen ca. 16.30 beim Tollhaus zur Vorbereitung

### **4. BUZO**

Carlo hat dort über TTIP berichtet; ein Bericht erscheint in der Zeitschrift Umwelt & Verkehr. Attac wird bei einer KandidatInnen-Befragung (GRat) dabei sein.

### **5. Petition**

Georg schreibt einen Entwurf für eine TTIP-Petition sowohl an den Bundestag als auch für das EU-Parlament. Anregungen, die Kirchen und das Staatstheater einzubeziehen.

### **6. Schreiben Kooperation**

Nathalie hat einen Entwurf für ein Schreiben an andere Gruppen bzgl. Kooperation mitgebracht. Vorschlag: Gemeinsame Aktionen (z.B. KulTour) Treffen einmal im Jahr.

### **7. MV**

Die Resonanz war durchweg positiv – und ein besonderer Dank geht an Carlo (für TTIP-Vortrag) und Albrecht (Organisation)

### **8. Nächster KoKreis**

am Mittwoch 14.5. um 18.00 Uhr bei Albrecht, Bismarckstr. 13

Georg